

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “**Efektivitas Ma’had al-jamiah Dalam Membentuk Religiusitas Mahasantri Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Tahun 2023**” tingkat kereligiusitan pada Mahad al-jamiah UIN Raden Fatah Palembang, ini tentu tidak lepas dari efektivitas yang ada di Ma’had al-jamiah karena merupakan salah satu faktor dalam mempengaruhi religiusitas mahasantri Ma’had.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan (*field Research*). Penelitian ini menggunakan sumber primer diperoleh secara langsung kepada informan. Sedangkan data sekunder sebagai pelengkap teori penelitian diperoleh dari berbagai kajian pustaka, baik berupa buku tulisan Jalaluddin Rumi, Mahatma Ghandi dan berbagai artikel dan jurnal yang berkaitan. Teknik pengumpulan data diperoleh melalui metode observasi, wawancara, dan dokumentasi kemudian dianalisis menggunakan metode analisis induktif dengan beberapa sistem penganalisisan data, seperti reduksi data yang telah diseleksi masuk dalam penyajian data sebagai hasil penelitian secara ringkas agar mudah dipahami sebagai tujuan penelitian, dan terakhir tahapan verifikasi/kesimpulan merupakan dari penelitian yang merangkum mengenai sebab akibat atau proposisi dalam penelitian.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan yaitu *pertama* Pola penerapan pembelajaran pada mahasantri Ma’had al-jamiah UIN Raden Fatah Palembang, *kedua* dampak yang timbul saat penerepaan efektivitas kereligiusitas yang tepat pada mahasantri Ma’had al-jamiah UIN Raden Fatah Palembang yaitu mengenai teori Jalaludin Rumi dalam mewujudkan suatu keefektifan dalam mencapai spiritualitas, sedangkan yang dikemukakan Mahatma Ghandi dalam proses mencapai efektifitas religiusitas teori dan tindakan melalui beberapa prinsip dan praktik utama. *Ketiga* Analisis pemikiran Mahatma Ghandi dan Jalaludin Rumi dalam Peningkatan sikap religiusitas mahasantri UIN Raden Fatah Palembang, yaitu Mahatma Gandhi memiliki pendekatan pluralis terhadap agama. Sedangkan Konsep "sarvadharmasambhava" (kesetaraan semua agama) yang menjadi bagian integral dari pandangan keagamaan Gandhi. Sedangkan Jalaludin Rumi juga mengajarkan toleransi terhadap perbedaan agama. Meskipun fokusnya terletak pada Islam, karya-karyanya sering mencerminkan universalitas cinta Ilahi yang melibatkan semua manusia tanpa memandang latar belakang agama.

Kata kunci : Efektivitas, Religiusitas,